

Für alle Bürger und für unsere schöne Stadt.

"Seit 1993 Inhaber der hiesigen Bäckerei Fischerkeller, welche bereits seit 1853 existiert.

Ich bin in Bad Dürkheim aufgewachsen und mir liegt das Gemeinwohl der Bürger und der Stadt sehr am Herzen.

Als Altstadtrat bin ich nach 23 Jahren Gemeinderat 2014 ausgeschieden."



Adolf Fischerkeller
Bäckermeister

Mein Motto:

Vorwärts denken und das Mögliche möglich machen.

Meine Schwerpunkte:

- Gemeinwohl der Bürger
- Gemeinwohl der Stadt
- Stärkung unserer Vereine

Jahrgang: 1960

Vereine:

Trachtenverein

Geschichts- und Heimatverein

Turnverein

Pfadfinderfreunde

Urvierecherzunft

FC Bad Dürkheim bis 1993 aktiv Fußball gespielt.

Narrenzunft Bad Dürkheim, Narrenrat und original Dieremer Johli

Mitglied im Verein Narrenschopf



**Freie
Demokraten**

FDP